

Concours « La planète de tes rêves »

Une belle activité pour les vacances



Engagée à l'ONU avec l'**Alliance Internationale pour les Objectifs Du Millénaire pour le Développement**, l'association Une idée de génie, dont la mission est l'éducation à la citoyenneté souhaite sensibiliser au développement durable et à la solidarité internationale.

Salon PLANETIS

Dans le cadre de la **semaine de la solidarité internationale** et du **25ème anniversaire de la signature de la convention des droits de l'enfant**, elle organise son 2^{ème} salon PLANETIS, et un grand concours « **Imagine la planète de tes rêves** » pour sensibiliser les citoyens, entreprises, collectivités...

Un concours pour les artistes en herbe (ou pas)

Le concours est ouvert à tous, petits et grands du **20 juin au 05 novembre 2014**.

L'épreuve consiste à imaginer la planète de ses rêves, dessin, peinture, bricolage, poème, nouvelle, texte... la production est libre. Un visuel de l'œuvre réalisée sera adressé à l'association.

Un classement par tranche d'âge sera effectué, et les gagnants verront leur œuvre exposer lors du **salon PLANETIS** le 19 novembre prochain, à EVIAN en Haute-Savoie (France). De nombreux lots seront remis à cette occasion.

Un livre à l'ONU

Une sélection des œuvres reçues sera publiée dans un ouvrage édité à 3000 exemplaires. Diffusé à l'ONU, ce livre vise à mobiliser les chefs d'Etat et rappeler à tous les gouvernements leurs obligations internationales à quelques semaines de l'échéance de 2015.

Retrouvez le règlement et les informations sur

http://www.une-idee-de-genie.fr/pages_fr/125/les-actions/concours-imagine-la-planete-de-tes-reves.html

Vos contacts

M-C DEBOURG
Présidente
Une idée de génie
1820 Avenue de Milly-NEUVECELLE
BP 105
74501 EVIAN LES BAINS CEDEX
contact@une-idee-de-genie.fr
www.une-idee-de-genie.fr

